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В настоящее время много
вопросов возникает при
купле�продаже имущества
граждан, особенно
недвижимости. И в газетах,
и по телевидению
рассказывается о
мошенниках и их жертвах,
однако количество
доверчивых граждан,
похоже, не уменьшается.
Не так давно в подобную
ситуацию попал и я.

В августе у меня появилась
необходимость приобрести
квартиру для сына. Подобрали
подходящий вариант, встрети�
лись с хозяином. Тот поставил
условие: я вношу задаток, он в
течение трех дней оформляет
необходимые документы куп�
ли�продажи.

Документы, к сожалению,
своевременно оформлены не
были, и я потребовал задаток
вернуть. Продавец квартиры
отказался, мотивируя это тем,
что мой задаток уже внесен им
для покупки своей квартиры.
Неоднократные требования о
возврате денег результата не
давали.

Наконец мое терпение кон�
чилось, и я обратился в суд Со�
ветского района. Его предсе�
датель А.Н. Поляков, судья
Н.Н. Чеканихина приняли дело
к рассмотрению и прежде все�
го наложили арест на обещан�
ную мне квартиру. Как выясни�
лось, взявший у меня залог
«продавец» нашел уже на нее
другого покупателя и оформил
бы сделку, если бы не арест.
Однако мошеннической прода�
жи не получилось, и внесенный
задаток он был вынужден мне
возвратить.

Хотелось бы поблагодарить
председателя Советского суда
А.Н. Полякова и судью Н.Н. Че�
канихину за оперативность и
внимательный подход к моему
делу. А жителей нашего города
я хочу еще раз предупредить:
будьте осторожны при покупке
или продаже жилья. И не стес�
няйтесь в случае чего обра�
щаться в суд. Уверен: вам там
тоже помогут.

В. КУЗНЕЦОВ.
Инвалид II группы.

г. Орел.

Вот уже почти два года
жители дома № 12�а по
улице Андрианова в Орле
ведут войну… с мусором.
Дом этот кирпичный,
девятиэтажный,
оснащенный всеми
положенными удобствами.
В том числе и
мусоропроводом.

Но особенность последне�
го такова, что мало опрокинуть
ведро в специальный лючок на
своем этаже. Чтобы мусоро�
провод действовал, содержи�
мое контейнеров надо еще ре�
гулярно и забирать. А вот это�
го как раз коммунальщики и не
делают.

— В нашем втором подъез�
де, — рассказывает жительни�
ца дома Т.П. Хвостишкова, —
бытовой мусор набирается не�
делями. В гору, образовавшу�
юся вокруг переполненного

И вот пришел ответ за
подписью главы городской
администрации Ю.В. Ко�
ростелкина. Он сообщил,
что отмеченный в публи�
кации факт действительно
имеет место.

Связано это в первую
очередь с тем, что в райо�
не проживания автора
грунтовые воды располо�
жены близко к поверхнос�
ти, а в низменных местах
даже выходят на поверх�
ность. Кроме того, в ухо�
дящем году выдалась мяг�
кая зима, снег рано лег на
землю и не дал ей промерз�
нуть на достаточную глуби�
ну, как это было раньше,
поэтому весной все талые
воды ушли в грунт, свою

Не первый год длится тяжба ветерана
Великой Отечественной войны
М.М. Гапеева из деревни Большое
Колчево, что под Кромами, с местными
связистами. Пока он был молод и силен,
ни о каких таких особых льготах и не
помышлял. Когда же годы взяли свое, да и
здоровье стало пошаливать, вспомнил
бывший фронтовик, что имеет он по
Закону «О ветеранах» право на установку
домашнего телефона. Отнес заявку  в
районный узел связи, стал ждать.

Не прошло и месяца, как почтальон принес�
ла ответ. Мол, все правильно, права Вы как ве�
теран войны имеете, мы это признаем, только
вот технической возможности провести к Вам
телефон у нас нет никакой…

Не сдался ветеран. С завидным упорством,
позволившим ему шестьдесят лет назад доша�
гать до Берлина, начал он борьбу за выполне�
ние закона теми, кому это положено. Шагами
измерял расстояние до ближайшего телефон�
ного столба, чертил схемы подводки телефон�
ного кабеля, посылал запросы во всевозмож�
ные инстанции. Не раз письма М. Гапеева пуб�
ликовала и наша газета.

Наконец около года назад телефон ветерану
был установлен, о чем наша газета известила
своих читателей.

Однако нынешним летом в редакцию посту�
пило очередное письмо от ветерана. В нем он
сообщал, что долгожданное телефонное «удоб�
ство» оказалось не таким уж и удобным. По ра�
диотелефону (у Гапеева был установлен имен�
но такой) временами было очень трудно куда�
либо дозвониться, а недавно он и вовсе замол�
чал.

И вот на жалобу ветерана, направленную в
Кромской район для рассмотрения на месте,
пришел ответ за подписью начальника Кром�
ского РУЭС В.М. Мамонтова.

Он сообщил, что длительное бездействие те�
лефона у ветерана Великой Отечественной вой�
ны М.М. Гапеева было вызвано поломкой радио�
удлинителя. Радиоудлинитель был отправлен
для ремонта на завод�изготовитель в Новоси�
бирск, и по получении его, 12 октября 2004 года,
телефонная связь у М.М. Гапеева была восста�
новлена.

Казалось бы, вопрос исчерпан. Однако пись�
ма, подобные присланному нашим читателем
М.М. Гапеевым, последнее время в редакцию
приходят нередко. Как оказалось, беспроводные
радиотелефоны, которые начали устанавливать
в нашей области, довольно капризны в пользо�
вании, сложны в обслуживании. Особенно это
становится заметно, когда такие телефоны ус�
танавливают людям старшего возраста — вете�
ранам, инвалидам. Вот и получается, что наряду
с «удобством» престарелые абоненты получают
и проблему, связанную с его обслуживанием.
Нельзя ли обойтись без такой «нагрузки»?

Л. ЯКУНИН.

Продолжая тему применения мер от�
ветственности к работодателям, задер�
живающим выплату заработной платы,
сообщаем, что в отношении восьми руко�
водителей предприятий органами проку�
ратуры области возбуждены дела об ад�
министративном правонарушении по ч. 2
ст. 5.27 КоАП РФ, предусматривающей
дисквалификацию, т. е. лишение права
занимать руководящие должности в ис�
полнительном органе управления юриди�
ческого лица, входить в совет директоров,
осуществлять предпринимательскую дея�
тельность по управлению юридическим ли�
цом. Руководитель ОАО «Агрофирма Дрос�

Людмила Яковлевна Белоглазкина работает в МСУ
«Центр обслуживания населения Советского района» (от�
деление социального обслуживания населения на дому).
Ее подопечные — больные и престарелые — частично
утратили  возможность  самообслуживания и нуждаются
в уходе. Людмила Яковлевна выполняет не только обя�
занности социального работника, но и никогда не отка�
зывает в выполнении просьб пожилых.  «Она — как дочь,
— говорят  о ее  отношении к себе бабушки. И добавляют:
— У нее золотые руки».

Участок, который обслуживает Белоглазкина, возглав�
ляет специалист по социальной работе И. Г. Желудева.
Она учит своих подопечных быть чуткими, внимательны�
ми  к людям.  По возможности старается оказать помощь,
дать нужный совет и заведующая отделением социаль�
ного обслуживания населения на дому Т. П. Сенина.

Спасибо этим людям за заботу о нас, пожилых. Ваш
труд очень нужен и важен.

Л. СУХЕНКО.

ИЗ  ПОЧТЫ  РЕДАКЦИИ

ПОМОГАТЬ ЛЮДЯМ — ПРИЗВАНИЕ

ОСТОРОЖНО,
МОШЕННИКИ!

ЗАДАТОК
ПРИШЛОСЬ
ВЕРНУТЬ

А. Прилепский, ветеран из Ливен, прислал в редакцию письмо, в котором
жаловался на постоянное затопление его усадьбы водой. Письмо читателя
было опубликовано в газете и направлено в Ливенскую городскую
администрацию для рассмотрения ситуации на месте.

РЕЗОНАНС
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роль сыграли и обильные
дожди. Таких районов в го�
роде несколько, поэтому
руководством города в на�
стоящее время изыски�
ваются финансовые сред�
ства для проведения комп�
лекса гидротехнических
работ по отводу грунтовых
вод из данного района.

От редакции.
К сожалению, ответ ру�

ководителя городской ад�
министрации недостаточ�
но убедителен. Хотя, на
первый взгляд, что еще
можно требовать от влас�
ти? Люди страдают от за�
топления, не рискуют без
сапог на улицу выйти — ад�
министрация же «изыски�
вает финансовые сред�

ства» для отвода грунто�
вых вод.

Но ведь улица Орлов�
ская, где проживает автор
опубликованного письма,
и застроена была на боло�
те — по утвержденному
плану. Так же как не без
ведома властей была за�
асфальтирована террито�
рия соседнего автохозяй�
ства, с которой в дождь
текут на злополучную ули�
цу мутные потоки. Так чего
же ливенским «орловцам»
ожидать от своей власти —
реальной помощи или оче�
редного подвоха? Или, в
преддверии осенних дож�
дей, заблаговременно
отослать телеграмму
Шойгу, в МЧС?

ПО СЛЕДАМ ПИСЬМА

И ПРОБЛЕМА
В НАГРУЗКУ?

ково» Покровского района Семенов Н.Т.
28 сентября 2004 года по постановлению
суда лишен своего поста сроком на один
год. В отношении руководителей муници�
пального унитарного ремонтно�эксплуа�
тационного предприятия (МУРЭП) Со�
сковского района Газукина М.Д., госу�
дарственного предприятия «Болховская
автоколонна № 1543» Сенчурова Г.Г., ди�
ректора ООО «Монолитстройкомплект»

Ливенского района Новикова В.Н., пред�
седателя СПК «Дружба» Ливенского рай�
она Якунина М.И. и других дела об адми�
нистративном правонарушении по этой
статье находятся в стадии судебного
рассмотрения.

В.П. ОПАЛЬКОВ.
Первый заместитель прокурора

области, старший советник юстиции.

ИНФОРМИРУЕТ ПРОКУРАТУРА

ДОЛЖНИКОВ — К ОТВЕТУ

контейнера, высыпают свои
ведра и жители соседних до�
мов — двухэтажек и пятиэта�
жек, у них с вывозом мусора
обстоит не лучше…

Татьяна Петровна принесла
коллективное письмо своих
соседей в редакцию, так как,
по ее словам, жаловаться
в свое родное ЖРЭУ № 3 они
уже устали. Его начальник
А.П. Локтионов уже привык от�
делываться от жалобщиков от�
говорками. Мол, подождите до
пятницы. Хотя до которой, не�
ясно.

Конечно, время от времени
коммунальщики устраивают
аврал. Присылают во двор
бригаду рабочих с лопатами,

грузовик… Только происходит
это всё реже и реже. И уже за�
былось как�то, что во дворе
должен быть дворник. У жиль�
цов дома сегодня одна про�
блема: убрали бы зловонную
кучу мусора, по которой на�
хально начали шнырять здоро�
венные крысы. А может быть,
их здесь разводят специально?
А жителей просто забыли пре�
дупреждать, что живут они не в
обычном доме, а в своеобраз�
ном питомнике? Тогда на ка�
кие же цели идут деньги на вы�
воз мусора, которые ежеме�
сячно собирают коммуналь�
щики?

Ю. ТЕРЕНТЬЕВ.

КАК НАС ОБСЛУЖИВАЮТ

ДОМ ИЛИ ПИТОМНИК?


